

Oui, vous avez bien entendu, pour une fois il ne s'agit pas d'une pub, pour une bagnole ou une assurance, mais d'un conseil, pour un bien culturel de première qualité.

Le chat et les 40 bougies, nouvel album du chat, 64 pages de gag hilarant.

Vous voulez un exemple ? L'alcool ne résout rien, cela dit, le lait, l'eau gazeuse ou le jus d'orange non plus, et il y en a des centaines comme ça, le chat et les 40 bougies aux éditions Casterman.

RTL, 6 grosses têtes, 5 fake news.

Les fake news pour Anthony de Châteaubriand, bonjour Anthony.

Bonjour Laurent, bonjour les grosses têtes.

Bonjour.

En Loire Atlantique, Anthony, qu'est-ce que vous faites comme métier ?

Je suis pharmacien.

Ah, pharmacien, c'est dommage, Roselyne n'est pas là aujourd'hui.

Anthony, pharmacien, Châteaubriand même ?

Oui, voilà.

Je croyais que c'était son nom, je croyais que c'était très joli.

Comment ça, son nom ?

C'était son nom famille de Châteaubriand.

Ah non, son nom c'est Pharmacif, ça t'a rien compris.

Vous Anthony, vous allez écouter les infos donnés par mes camarades grosses têtes, tenter de dénicher la vraie info parmi les fake news et le principe pour pouvoir partir une semaine ou ça à la neige.

Ah bon, là vous allez quitter la Loire Atlantique pour Rizul 1850, je ne sais pas si vous souvenez cette station qui a déjà été notre partenaire, mais c'est la station idéale pour ce qui est surfé, vous vous éclatez, c'est son slogan la plus intime des grandes stations.

Pardon, pourquoi vous venez ?

Parce que dans l'intimité d'une station ça veut dire qu'il n'y a personne en fait.

Non mais c'est une belle station d'altitude, sous le soleil des Alpes du Sud, il y a une patinoire, il y a un centre aqualudique, il y a des restaurants, des boutiques, bon un peu comme dans toutes les stations ça, mais en tout cas il y a beaucoup d'activités de montagnes et d'animations et vous pourrez skier sur le domaine de la forêt blanche à plus de 2700 mètres d'altitude, face au massif des écrins dont on parlait hier avec notre alpiniste qui s'appelait, qui s'appelait comment d'ailleurs, Védrine, il s'appelait Védrine, une semaine en famille pour quatre Antonis.

Ah bah c'est super, ça donne envie.

Vous avez une grande famille de quatre ou pas ?

Non, j'ai une fille et puis ma femme.

Et bah il va falloir faire deux gammes en plus.

C'est déjà pas mal si vous voulez.

Du coup on a des primes quand il parle de sa femme quand même.

Et puis attends je vis avec un truc là, ah oui c'est ma femme.

Et quelle âge elle a votre fille ?

Elle a huit ans.

Et quelle âge elle a votre femme ?

Elle a huit ans aussi.

J'allais dire qu'elle prend le petit fiancé de votre fille.

Mais bon non, huit ans elle n'a pas de petit fiancé déjà.

On va trouver bien quelqu'un.

Antonis en tout cas, écoutez bien mes grosses têtes, une seule va vous dire la vérité, les autres inventent.

On commence tiens par monsieur Elie Semoun.

Pendant que tous les médias sont braqués sur le Proche-Orient, Arras et Bruxelles, une famille a réussi à se reformer.

Xavier Dupont de l'Igonès a épousé Delfine Jubilar

et ils ont adopté le petit Émile Elinart.

Elle est magnifique cette fois.

Romain Dauduic.

Conflit israélo-palestinien,

le méchant du nouvel album d'Asterix qui sortira le 26 octobre prochain,

à l'étré de Bernard Henri Lévis.

Les dessins sont signés Jean-Luc Mélenchon et le scénario Mathilde Panot.

Héctoro Bac.

La France insoumise à demander hier que l'OQTF,

obligation de quitter le territoire français,

soit remplacé par le CPAC.

Copiocu, comprend.

Michel Bernier.

Le gouvernement voulait expulser toute personne

qui présente des signes de radicalisation.

Henry Comacias est actuellement dans un vol pour Constantine.

Florian Gazan.

Un artiste a été licencié de la SNCF après avoir chanté

sur le plateau de touche pas à mon poste.

Alors qu'il était en arrêt maladie,

son groupe s'appelle Tragédie.

Caroline Diamant pour terminer.

Rugby, la France ayant été éliminée en quart de finale,

TF1 et MC signalent que les prochains matchs

seront diffusés sur TMC et Teva.

Alors Anthony, qui a dit la vérité ?

Alors j'éliminerais le profession d'Asterix avec BHL et...

Alors ça c'est vrai qui a effectivement un personnage

nous dit-on.

Alors j'ai pas trouvé du tout ressemble à Bernard-Henri.

Vous êtes d'accord ?

Oui, on dirait un mix entre Wilpin, Bernard-Henri,

c'est un peu bizarre.

Franchement, parce qu'hier, ils nous ont dit

regardez, il ressemble à quelqu'un de connu.
Ils nous avaient pas encore dit que c'était BHL.
Je n'ai pas trouvé de qui s'agissait.
Et après, quand ils ont dit que c'était BHL,
j'ai dit oui peut-être.
J'espère que l'album sera mieux,
parce que pour l'instant, c'est pas un super teasing.
Qui sait qu'il a dessiné ?
C'est un des dessinateurs des derniers albums.
Il y a Fab Caro et Conrad.
Je crois que c'est Conrad, le dessinateur.
En tout cas, vous avez éliminé Romando Duic
pour l'album d'Asterix.
Mais non, c'est pas en tout cas Mélenchon,
ça c'est sûr, et Mathilde Pano
qui ont fait les dessins et le scénario.
Alors qui d'autre ?
Je l'éliminerai Hélice Simone, avec...
Simone, pas Simone.
Je sais qu'on est dans une période délicate,
politiquement.
Apter le Moomoon.
Je comprends que tu m'élimines.
Bien oui, parce que, évidemment, c'est faux,
même si c'est vrai que d'un seul coup,
je pensais à ça ce matin, avec l'actualité
tragique qu'il y a un peu partout.
On ne parle plus du tout du petit Émile.
On ne parle plus du tout de la pauvre adolescente Lina
qui ont disparu. On ne sait pas du tout...
Il y a même plus de punesse de l'île.
Il n'y a qui n'existe plus rien.
Je pense que si par bonheur, on les avait retrouvés...
On nous le dirait. Oui.
Oui, ça vous avait raison.
Qui vous va éliminer d'autre, Anthony ?
Héctoro Balc avec l'OQTF.
Il n'y avait aucun intérêt.
Le CP a ses coups de pieds au cul.
Effectivement, c'est une invention
de notre cru.
Ensuite, Michel Bernier
avec Henrico Macias.
C'est vrai qu'il s'est radicalisé.

Henrico, mais quand même...
Non, il s'est pas radicalisé.
Il a juste insulté Mélenchon,
qui ne méritait.
Oui, mais d'habitude, il est toujours pour la paix.
Oui, mais cette fois, j'étais pas d'accord.
Laisse-moi.
J'ai le droit, quand même.
Ils sont connus pour les gens des uns ou les autres.
Ils sont connus pour les gens des uns ou les autres.
Qui vous va éliminer d'autre ?
Caroline Diamant.
Alors Caroline, oui, évidemment.
Remarquez, ils ont peut-être pensé à un TF1.
Oui, mais j'aurais bien mis le pair, je pense.
M6, de diffuser les prochains matchs
vu que les bleus sont éliminés.
Evidemment, il va y avoir moins de monde
devant les prochains matchs de rugby.
Donc peut-être que l'idée de les diffuser
sur TMC ou sur Teva n'était pas si bête.
Mais vous restez qui ?
Il me reste Florian Gazan avec le chanteur de Tragedy.
Eh ben oui, effectivement,
il y a un membre du groupe Tragedy
qui a été licencié par la SNCF
parce qu'il est allé chanter
sur le plateau de Syrie Lanouna.
C'était ça, la bonne réponse.
Bravo, Anthony.
Vous partez à la neige,
à Rizou, la station d'altitude.
Vous aimez les grosses têtes ?
Découvrez dès maintenant les contenus inédits
et les bonus des grosses têtes
uniquement sur l'appli RTL.